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様式第２号（第９条関係）  

     会議録 

会議の名称 令和４年度第１回ふじみ野市公民館運営審議会 

開催日時 令和４年６月２４日（金） 

開会時刻  午後 ２時 ００分 

閉会時刻  午後 ３時 ３０分 

開催場所 ふじみ野市立上福岡西公民館地下ホール 

出席した者の氏名 役職名 氏名 役職名 氏名 

委員長 郡司 お新 委員     坂本 光枝 

副委員長 松舘 千枝 委員 田中 王子 

委員 山﨑 祐一 委員     江森 利夫 

委員 田中 義則 委員 山口 ゆかり 

委員 山﨑 進弘 大井中央公民館長 内田 徳子 

委員 戸波 節子 上福岡西公民館長 佐々木 拓郎 

委員 野原 眞二 大井中央公民館庶務係長 中野 俊和 

委員 中里 美子 上福岡西公民館事業係長 仲野 晃章 

委員 谷内 昌宏 大井中央公民館専門員 武井 稔 

会議の議題 （１）委員長及び副委員長の選出 

（２）令和４年度ふじみ野市立公民館事業進捗状況について 

（３）その他 

会議の公開又は非公開の別 公 開 

会議の非公開の理由 

 

 

傍聴人の数     ０人 

発言の内容 別紙「発言の要旨」のとおり 

会議資料 別添のとおり 

事務局 社会教育課 大井中央公民館 

議事の確定 

 

確定年月日 令和 ４年 ６月２４日 

記名押印 役職名 

 

  委員長  郡 司  お 新 ○印  
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別紙 

発言の要旨 

発言者 発言の要旨 

内田館長 

 

 

 

 

 

 

佐々木館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中義則委員 

佐々木館長 

 

 

 

 

 

 

 

郡司委員長 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、第１回ふじみ野市公民館運営審議会の会議を開会い

たします。 

本日は、新たな委員による最初の会議のため、委員長が選任されるまでは、

仮の委員長として、上福岡西公民館の佐々木館長に、進行をお願いしたいと思

いますが、いかがでしょうか。（全委員賛成） 

 それでは、仮の委員長として上福岡西公民館の佐々木館長が進行させていた

だきます。 

 委員長選出までの間、仮の委員長を務めさせていただきます佐々木です。ど

うぞよろしくお願いします。 

 ただ今の出席委員は、１３名です。欠席委員は、森田委員、高橋委員の２名

です。 

ふじみ野市立公民館条例施行規則第２４条第５号の規定により、委員の出席

が過半数でありますので、会議の成立を認め、ただちに議題に入ります。 

 初めに、議題（１）委員長及び副委員長の選出を行います。 

 ふじみ野市立公民館条例施行規則第２４条の規定により、委員長は委員の互

選によるとなっております。 

 委員の皆様の中で、委員長を努めていただける方は、いらっしゃいますか。 

 いらっしゃれば、挙手をお願いします。 

 いらっしゃらないようですので、どなたか、ご推薦いただける方は、おりま

すでしょうか。 

前回に引き続き、郡司委員を推薦します。 

ただ今、田中義則委員から郡司委員のご推薦をいただきましたが、他にいら

っしゃいますか。 

 他になければ、お諮りいたします。郡司委員に委員長をお願いしたいと思い

ますが、いかがでしょうか。（全委員賛成） 

それでは、郡司委員に委員長をお願いすることに決定いたします。 

 郡司委員、委員長席にお願いします。 

ここで、委員長が決まりましたので、仮委員長を解かさせていただきます。

ご協力ありがとうございました。 

 （就任あいさつ） 

 これより、副委員長の選出を行います。 

 どなたか、副委員長を務めていただける方はいらっしゃいますか。いらっし

ゃれば挙手をお願いします。 

いらっしゃらなければ、前回からの継続委員である松舘委員を副委員長に推
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松舘副委員長 

郡司委員長 

 

 

 

中野係長 

郡司委員長 

 

内田館長 

 

 

 

 

郡司委員長 

 

仲野係長 

郡司委員長 

 

佐々木館長 

 

 

 

 

郡司委員長 

 

山﨑進弘委員 

 

 

仲野係長 

 

 

 

山﨑進弘委員 

仲野係長 

 

薦したいと思いますがいかがでしょうか。（全委員賛成） 

それでは、松舘委員に副委員長をお願いすることに決定いたします。 

 松舘委員、副委員長席にお願いします。 

 （就任あいさつ） 

それでは、議題（２）令和４年度ふじみ野市立公民館公民館事業進捗状況に

つきまして、各公民館より説明をお願いいたします。ご意見、ご質問につきま

しては、最後にお受けします。 

それでは、大井中央公民館中野係長よりお願いします。 

 配布資料の「大井中央公民館令和４年度事業進捗状況報告書」に基づき説明。 

 ありがとうございました。続いて庶務につきまして大井中央公民館内田館長

よりお願いします。 

 大井中央公民館では現在１８分館の管理運営を行っています。１８分館それ

ぞれが滞りなく地域の皆様にご利用いただいております。４月６日に今年度第

１回の分館長会議を開催し、分館長の委嘱を行ったところで、７月５日に次の

会議を開催し、ご意見を頂きたいと考えております。地域の皆様に引き続きご

利用いただくよう施設の維持管理に努めてまいります。 

 ありがとうございました。続きまして上福岡西公民館仲野係長よりお願いし

ます。 

 配布資料の「上福岡西公民館令和４年度事業進捗状況報告書」に基づき説明。 

 ありがとうございました。続いて庶務につきまして上福岡西公民館佐々木館

長よりお願いします。 

 コロナにつきまして、ここのところ大分落ち着いてきたようで、利用する団

体も増え、また、夜間も利用なしという日も多かったのですが、徐々に利用件

数が増えてきた状況になっております。施設については、地下ホールから２階

へ続く階段に手すりを設置する準備を進めています。その他にも引き続き安心

安全にご利用いただけるよう努めてまいります。 

ありがとうございました。ただ今の説明に対しましてご質問・ご意見がござ

いましたらお願いします。 

 上福岡西公民館青少年教育事業の小学３年生公民館体験教室で、施設の見学

と言っていますが、どの施設のことを言っているのですか。また、上野台小学

校が辞退していますが理由は何でしょうか。 

 見学した施設は上福岡西公民館で、普段は入れない調整室で照明を操作す

る、楽屋から外階段を使うなど普段通れないところから各部屋を見学するなど

行いました。上野台小学校については、子どもたちが安全に歩いて来るには距

離があるということで、４月に辞退の連絡がありました。 

 上野台小はコロナの影響ですか。 

 コロナの影響ではありません。安全に歩いて来るには距離があるということ

でした。 
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山﨑進弘委員 

内田館長 

 

田中義則委員 

内田館長 

 

 

田中義則委員 

内田館長 

田中義則委員 

内田館長 

 

 

山﨑進弘委員 

内田館長 

佐々木館長 

 

山﨑進弘委員 

 

内田館長 

山﨑進弘委員 

 

内田館長 

田中義則委員 

 

佐々木館長 

 

郡司委員長 

 

内田館長 

郡司委員長 

内田館長 

 

 

 

 

 

松舘副委員長 

 ステラ・イーストは見学させなかったのですか。 

 ステラ・イーストは公民館が見学させる施設ではないので、もし見学をする

としたら文化・スポーツ振興課が担当となります。 

 新しい施設のステラ・ウェストに公民館は入りますよね。 

 公民館は入りません。ステラ・イーストやステラ・ウェストの新しい施設の

見学をプログラムに取り入れて欲しいという要望が、公民館運営審議会の委員

からあるということを担当には伝えておりますし、引き続き伝えていきます。 

 公民館という呼び名は無くなるわけですね。 

 はい、そうです。 

 そうなると公民館活動も無くなるということですね。 

 公民館活動は継続します。公民館事業はステラ・イーストで行っております。

また、ステラ・ウェストでも行います。サークルについても施設を利用できる

ことに変わりはありません。 

 小学３年生公民館体験教室は教育委員会主催の事業ですよね。 

 学校と公民館との共催事業です。 

 上福岡西公民館と学校というように、直接担当部署でやりとりを行っていま

す。 

 ステラ・イースト、ステラ・ウェストの見学は、文化・スポーツ振興課が主

催しないとやれないということですね。 

 そうです。 

 折角の機会ですし、積極的に新しい施設を見せるということも必要ではない

でしょうか。 

 担当課には貴重なご意見として伝えます。 

 上福岡西公民館事業でラジオ体操を行っていますが、朝６時３０分からです

か。 

 いいえ、８時４０分からで、職員も参加しています。暑い時期と寒い時期を

除いて１年間通してという趣旨で実施しています。 

 ありがとうございました。他にありませんか。なければ（３）その他につき

まして、委員の皆様からありますか。事務局からはありませんか。 

 ありません。 

 それでは、３その他につきまして事務局よりお願いします。 

（１）入間地区公民館連絡協議会の永年表彰につきまして、郡司委員長と松

舘副委員長が該当されましたのでご報告させていただきます。 

（２）令和４年度ふじみ野市平和推進事業実行委員会委員候補者の推選につ

いて、担当課より公民館運営審議会あて依頼がありました。任期は１年で、担

当事務局からは多くの方から意見を伺いたいということですので、よろしくお

願いいたします。 

 担当事務局の趣旨も踏まえて、公民館運営審議会からは戸波委員を推選した
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戸波委員 

内田館長 

郡司委員長 

 

松舘副委員長 

 

 

いと思います。(全員賛成) 

 了承（あいさつ）。 

 ありがとうございました。 

他にございますか。無ければ閉会のあいさつを松舘副委員長よりお願いしま

す。 

皆様には長時間にわたりご審議いただき、ありがとうございました。 

今年度はコロナも収まって、皆様の活動が進むことを期待するとともに、大

井中央公民館・上福岡西公民館の活動を応援していきたいと思います。 

 以上で本日の会議を閉会いたします。 

 

 

 


